



BANCO CENTRAL EUROPEO

EUROSISTEMA

Nota de prensa

27 de enero de 2025

El BCE recuerda el Día Internacional de Conmemoración en Memoria de las Víctimas del Holocausto con un acto y una exposición temporal

- El BCE y la ciudad de Frankfurt rinden homenaje a las víctimas del Holocausto, en particular a las que fueron deportadas desde el Grossmarkthalle entre 1941 y 1945.
- Inauguración de la exposición «Supervivientes: rostros de vidas después del Holocausto», con retratos del fotógrafo Martin Schoeller. La exposición podrá visitarse en la sede del BCE del 29 de enero al 26 de febrero de 2025.

El Banco Central Europeo (BCE) ha organizado hoy, 27 de enero de 2025, un acto para recordar el Día Internacional de Conmemoración en Memoria de las Víctimas del Holocausto en su edificio principal en el Ostend de Frankfurt. El acto de este año tiene una significación especial, ya que se conmemora el 80º aniversario de la liberación del campo de concentración y exterminio de Auschwitz-Birkenau. Durante el acto intervendrán Christine Lagarde, presidenta del BCE, Mike Josef, alcalde de Frankfurt, y el profesor Mirjam Wenzel, director del Museo Judío de Frankfurt.

«En el mundo actual, en el que el aumento del populismo y la intolerancia plantean retos importantes, conmemorar el Holocausto sirve de recordatorio indispensable de la necesidad de vigilancia y de unidad contra el odio y el antisemitismo», ha afirmado la presidenta Christine Lagarde.

«Es nuestro deber y obligación recordar los crímenes perpetrados por los nazis durante la Segunda Guerra Mundial. Tenemos la responsabilidad de recordar y visibilizar la realidad actual de las comunidades judías en Alemania y Europa. Protejamos juntos las vidas de las personas judías ahora y en el futuro, y adoptemos una postura firme contra el antisemitismo y el racismo», ha señalado el alcalde Mike Josef.

Como parte de las actividades conmemorativas, el BCE presenta una exposición fotográfica temporal del fotógrafo Martin Schoeller en su edificio principal, titulada «Supervivientes: rostros de vidas

Banco Central Europeo

Dirección General de Comunicaciones

Sonnemannstrasse 20, 60314 Frankfurt am Main, Alemania

Tel.: +49 69 1344 7455, correo electrónico: media@ecb.europa.eu, sitio web: www.ecb.europa.eu

Se permite la reproducción siempre que se cite la fuente.

después del Holocausto». Maurice Gluck es uno de los 56 supervivientes que aparecen retratados en la exposición y asistirá a la inauguración para compartir su historia personal sobre cómo sobrevivió al Holocausto después de ser separado de sus padres y permanecer oculto gracias a una familia católica en Bruselas. La exposición estará abierta al público desde el 29 de enero hasta el 26 de febrero de 2025, con un número limitado de visitas guiadas disponibles.

Para recibir más información sobre la exposición temporal y reservar una visita, visite el [sitio web de Kulturothek](#).

Las fotos del acto pueden consultarse en la [cuenta Flickr del BCE](#).

Para consultas de los medios de comunicación, póngase en contacto con Lena-Sophie Demuth, tel.: + 49 1622952316.

Notas

La ubicación del BCE en el Grossmarkthalle tiene un profundo significado histórico. Entre 1941 y 1945, el sótano del ala este del edificio se utilizó como el lugar al que fueron llamados a acudir más de 10.000 judíos para ser deportados a campos de concentración. En colaboración con la comunidad judía y la ciudad de Frankfurt, el BCE ha instalado un monumento conmemorativo diseñado por el estudio de arquitectura KatzKaiser. En el monumento se han grabado testimonios de víctimas y de observadores, creando una historia que simboliza el alcance de las deportaciones sin desviar la atención del lugar en el que se encuentra.

Cada año, el BCE rinde homenaje a la memoria de las víctimas del Holocausto, incluidas las deportadas del Grossmarkthalle de Frankfurt, con un acto solemne en el lugar donde se ubica el monumento conmemorativo.